



# KORRUPTION - DIE GANZ ALLTÄGLICHE BESTECHUNG?

KEPLER SALON  
MO, 27.2.2012  
Beginn: 19.30 Uhr

Vortragende/r:  
WALTER GEYER

Gastgeber/in:  
CHRISTINE HAIDEN

Mit dem Strafrechtsänderungsgesetz 2008 wurde die Antikorruptionsstaatsanwaltschaft, eine bundesweit zuständige Organisationseinheit der Justiz, eingerichtet. Am 1. Jänner 2009 hat sie ihren Betrieb aufgenommen. Welches Ausmaß hat die Korruption in Österreich? Welche Formen gibt es und welche davon sind strafbar? Wie wird mit Verdachtsfällen umgegangen und welche Rolle spielt die Kronzeugenregelung? Zu Gast im Kepler Salon ist Walter Geyer, der Leiter der Zentralen Staatsanwaltschaft zur Verfolgung von Wirtschaftsstrafsachen und Korruption, der aus erster Hand über Strukturen und Vorgangsweisen der Behörde berichten wird.

**KEPLER  
SALON**

LINZ

KEPLER SALON  
Rathausgasse 5 4020 Linz  
T +43 732 770 833 50  
F +43 732 781 738  
E info@kepler-salon.at  
W kepler-salon.at

ÖFFNUNGSZEITEN  
Jeweils eine Stunde vor  
Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei /  
Begrenzte Platzanzahl

Sponsoren und Förderer



Mit Unterstützung von

---

---

## BIOGRAFIEN

---

---

WALTER GEYER



Walter Geyer (geboren 1947 in Wien) studierte Rechtswissenschaften an der Universität Wien und war anschließend zunächst als Richter, dann als Staatsanwalt tätig. 1986 wurde er als Abgeordneter der Grünen in den Nationalrat gewählt, kehrte aber wenige Jahre danach zur Staatsanwaltschaft Wien zurück, wo er die Gruppe gegen organisierte Kriminalität sowie die Gruppe für Jugendkriminalität leitete. Zwischen 2007 und 2009 arbeitete Geyer als Leiter der Staatsanwaltschaft Korneuburg. Geyer ist Vorstandsmitglied der Österreichischen Gesellschaft für Strafrecht und Kriminologie und übernahm 2009 die Leitung der Zentralen Staatsanwaltschaft zur Verfolgung von Korruption.

---

---

CHRISTINE HAIDEN



Christine Haiden (1962 in Niederösterreich geboren) ist studierte Juristin und seit Mitte der 1980er Jahre als Journalistin tätig. 1993 übernahm sie die Chefredaktion von „Welt der Frau“, einer Monatszeitschrift mit rund 50.000 Abonnentinnen. Christine Haiden ist immer wieder auch als Moderatorin unterwegs und veröffentlichte in den letzten Jahren einige Bücher (unter anderem „Gartenmenschen“ und „Vielleicht bin ich ja ein Wunder. Gespräche mit einer 100-Jährigen“). Seit 2007 ist sie zudem Präsidentin des oberösterreichischen Presseclubs und wurde 2008 in Oberösterreich zu Managerin des Jahres gewählt.